

GOBIERNO DE HONDURAS

ACCIONES CONCRETAS EN EL PROCESO DE REHABILITACION Y RECONSTRUCCION



“... No se trata de hacer una Honduras igual, se trata de hacer una nueva Honduras y mejor. Una Nueva Honduras entregada con orgullo y alta dignidad a las tareas de la producción, la productividad, la eficiencia, la competencia y la velocidad....”

“...El momento ha llegado para tomar decisiones radicales e inéditas y para descargarnos de cuanto ahora han sido los lastres de nuestro atraso y de nuestra debilidad y vulnerabilidad, comenzando por la forma honrada, efectivamente honrada con que deben manejarse no sólo los proyectos sino también las ideas, tanto en las propias como las ajena. Honestidad en los planteamientos y debates...”

Carlos Roberto Flores

febrero, 1999